

Beschluss (in modifizierter Form):

- 1. Der Stadtrat hat die Möglichkeit, Namen von Haltestellen der Halleschen Verkehrs AG (HAVAG) für herausragende, in der Nähe der Haltestellen befindlicher öffentliche Einrichtungen bis zum April 2006 vorzuschlagen.**
 - 2. Die Prüfung der Vorschläge zur Anpassung von bisher „neutral“ benannten HAVAG-Haltestellen an die Bezeichnung der in der Nähe befindlichen Einrichtungen wird der Planungsausschuss vornehmen.**
 - 3. Die Verhandlungen mit den an einer Umbenennung von Haltestellen interessierten Einrichtungen führt grundsätzlich die HAVAG.**
 - 4. Die mit der Umbenennung der Haltestellennamen verbundenen Kosten sind grundsätzlich von den Einrichtungen zu tragen, die durch die Nennung ihres Namens von der Umbenennung profitieren.**
 - 5. Die Umbenennung von Haltestellennamen erfolgt erstmalig nur zum Fahrplanwechsel 2006.**
-